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關注中電加價  要求政府嚴格監管 保障市民利益 

 

    各類公用事業今年起紛紛提出加價 繼煤氣及九巴之後 中電已預言因燃料成

本上升 在未來幾年間 電價將需要定期並於適當時候大幅上調。 

 

    我們認為特區政府應抓緊與兩電《管制計劃協議》中期檢討機會 爭取壓低未

來五年電費的上調壓力 紓減市民的經濟負擔。政府除了須要求兩電檢討發電燃料

組合外 亦應積極考慮要求兩電改革現時節能獎賞制度 重新訂 「能源效益計劃

目標」 每年節省百分之一的用電量 兩電便可獲得奬勵 相反則要受罰 政府亦

必須與兩電協定 確保市民可分享兩電在節能計劃下所獲得的好處。 

 

    同時 我們建議擴大「電費穩定基金」的資金來源 若電力公司將營運業務的

土地申請改作地產發展 收益某個百分比須撥入基金。至於較長遠目標 我們則要

求加入須由行政會議審批每年電費調整的條文以及調低現時准許利潤上限等。 
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